

Clausuran tradicional festival cultural en provincia siria de Damasco



Damasco, 31 jul (PL) Más de 20 mil personas participaron hoy en la clausura del tradicional festival cultural de Bloudan, una población ubicada al oeste de la provincia de Damasco.

Tanto la televisión nacional como otros medios de prensa, reseñaron las múltiples y variadas actividades del evento rescatadas tras varios años de interrupción por los enfrentamientos contra grupos terroristas.

El ministro de Turismo, Bisher Yazeyi, declaró a los periodistas que Bloudan ha sido un modelo a seguir como sede del festival y destacó la amplia participación durante los cuatro días de acciones culturales.

Organizado por el Ministerio de Turismo en cooperación con las autoridades de la provincia, el festival tiene por objetivo rescatar las tradiciones culturales y turísticas de esa localidad cercana a la capital siria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/136959-clausuran-tradicional-festival-cultural-en-provincia-siria-de-damasco>



Radio Habana Cuba